

«De la cucha al tambor»: reclusos crean una hermosa cuerda de tambores para una escuela de Canelones

Sociedad



Publicada el: 11/12/24	Visitas: 136
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 45	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/Â«de-la-cucha-al-tamborÂ»-reclusos-crean-una-hermosa-cuerda-de-tambores-para-una-escuela-de-canelones_11168.php

**«DE LA CUCHA AL
TAMBOR»: RECLUSOS
CREAN UNA HERMOSA
CUERDA DE TAMBORES
PARA UNA ESCUELA DE
CANELONES**

Sociedad

«De la cucha al tambor»: reclusos crean una hermosa cuerda de tambores para una escuela de Canelones

"Desde la prisión hasta el ritmo: internos fabrican una conmovedora serie de tambores para estudiantes de Canelones"

Iniciativa Cultural: "De la cucha al tambor"

Iniciativa Cultural: "De la cucha al tambor"

Fecha: Octubre 2023

Entrega de Cuerdas de Tambores a Escuela N° 1 de Canelones

En el marco del proyecto "De la cucha al tambor", desarrollado en el taller de carpintería de la Unidad N° 7 del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR), se llevó a cabo la entrega de la primera cuerda de tambores a la Escuela N° 1 Timoteo Aparicio, ubicada en la ciudad de Canelones. Este taller es conducido por Fernando "Lobo" Núñez, luthier y referente del candombe.

Actividades de Cierre del Proyecto

Las actividades de cierre, que han tenido lugar a lo largo de los últimos dos años bajo la gestión de la Dirección de Contralor de la Intendencia, incluyeron un taller de candombe en el centro escolar, dirigido por "Lobo" Núñez y en el que también participaron reclusos que forman parte del proyecto. Durante esta jornada de intercambio, los niños y niñas mostraron un notable interés por la cultura del candombe y el funcionamiento de los instrumentos. La experiencia abarcó una intervención artística en la que los alumnos del centro escolar interactuaron con la cuerda de tambores, culminando con un almuerzo compartido que fortaleció la convivencia entre todos los participantes. Esta enriquecedora experiencia se replicó con características similares en la Escuela N° 3 Gran Bretaña de Aguas Corrientes.

Objetivos y Futuro del Proyecto

Natacha Franco, coordinadora del taller desde la División de Gestión Humana de la Dirección de Contralor, manifestó que esta iniciativa surge de la inquietud de la Intendencia por fomentar la reinserción social de los reclusos. Se destacó que, además de promover el aprendizaje y la convivencia, se ofrecen herramientas concretas para desempeñar el oficio de luthier. Franco añadió que el objetivo final es que cada escuela del departamento cuente con su propia cuerda de tambores, elaborada en el taller del INR. Por su parte, Raúl López, Inspector Departamental de Primaria, expresó su agradecimiento hacia la institución por ser la primera en recibir estos instrumentos, destacando la relevancia de contar con un referente del candombe como "Lobo" Núñez. Contacto: Información sobre el proyecto y futuras actividades se pueden obtener a través de la Dirección de Contralor de la Intendencia de Canelones.

Fuente: Grupo R Multimedia

Imágenes

«DE LA CUCHA AL TAMBOR»: RECLUSOS CREAN UNA HERMOSA CUERDA DE TAMBORES PARA UNA ESCUELA DE CANELONES

«de la cucha al tambor» reclusos crean una hermosa cuerda de tambores para una escuela de canelones

Tags

cultural, primera, canelones, tambores, escuela, proyecto, iniciativa, entrega, candombe, intendencia, actividades, contralor

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Rindiendo homenaje al Candombe y a la rica herencia Afrouruguaya: “La verdadera esencia se lleva en el corazón, más allá del color de piel”*
- 4.2 *** *Un lugar para la reflexión y el diálogo: salud y candombe en un mismo escenario*
- 4.3 *** *Pedro Gularte recibe el prestigioso Premio "Pedro Ferreira", un reconocimiento a su brillante trayectoria*
- 4.5 *** *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*
- 3.9 *** *A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias uruguayas*
- 4.0 *** *«y sin embargo se mueve»: una mirada fascinante a la vida del genial Galileo Galilei*
- 3.6 *** *Canelones impulsa su participación en el dinámico escenario audiovisual de América Latina*

3.7 * *Soca presenta un innovador espacio cultural dedicado a preservar la historia y la memoria urbana de la ciudad*

4.0 * *Escuela rural de Canelones recibe un destacado reconocimiento por su innovador programa educativo y científico avalado por la Nasa*

4.0 * *Se llevaron a cabo la entrega de premios del concurso "Mi escuela tiene historia"*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024